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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo que, por intermedio

del Ministerio de Gobierno y Reforma del Estado, y/o cualquier otro Órgano pertinente;

inicie gestiones ante las autoridades de la Secretaria de Transporte de la Nación, a fin

de solicitar asistencia en combustible para vuelos desde ciudad~s irarmedias de

Santa Fe, concretamente Venado Tuerto y Rafaela hacia Capital Fedti1ral.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por intermedio de una gestión realizada por el Sr. José Cibelli en su momento se

lograron obtener fondos para repavimentación y ampliación de la pista del aeródromo

"Tomás B. Kenny' de la ciudad de Venado Tuerto. Dichas obras se concretaron y por

espacios intermitentes de tiempo se lograron concretar vuelos a distintas ciudades

mayores del país, pero luego ese proyecto no prosperó por razones vinculadas a los

costos en que incurrian las distintas lineas aéreas y los cuales no resultaban
rentables.

Las caracteristicas que presenta hoy el aeródromo le permiten funcionar de manera

correcta, ya que lo más importante en su momento era extender la pista yeso ya se

logró. El edifico que permite operar al aeródromo asi como está hoy también funciona,

el problema nuevamente se plantea a partir de los costos de operación y sobre todo

los vinculados al suministro de combustible, la única manera de poder justificar el

desembarco de una linea área en la actualidad es que se logre gestionar asistencia en

combustible a estas compañias desde los vuelos de ciudades intermedias hacia

ciudades más importantes del pais. La demanda existe, la misma es derivada de

tareas vinculadas a negocios, audiencias y reuniones de sectores empresarios y
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pollticos locales y de la región de influencia, que optan por medios de transporte más

rápidos y que le permitan realizar combinaciones con distintas ciudades del pais.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, resulta necesario

que los integrantes de la Cámara tengan conocimiento de la situacicwy, solicitamos el
acompaiiamiento del presente proyecto.
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